

西工新聞 Break Through

2020.12.2(水)
R2-011号

兵庫県立西脇工業高等学校

秋季オープンハイスクール 部活動体験

11月11日(水)に、秋季オープンスクールを行いました。今回は中学生約140名、保護者が45名の参加でした。体育館で各科の在校生の説明を聞いた後、校内を見学しました。

また、11月21日(土)の部活動体験には約40名の生徒が参加してくれました。

進路を決定するうえで、参考にしてもらえたと思います。



吹奏楽部 パレットコンサート



11月14日、アピカホールにて「第15回パレットコンサート」を開催しました。今回は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、さまざまな制限のある中での開催となりました。しかしながら、保護者や本校職員の方を中心に来場いただき、私たちのステージを楽しんでいただけたようです。部員にとっても満足のできる演奏会となりました。

今回の演奏会を終えて3年生8名が引退し、吹奏楽部は8名の新体制となりました。これからも、少人数ながらバンドの色を大切にし、音楽を届けていきます。



1学年が家庭科の授業でエルダートライを行いました。西脇社会福祉協議会よりお借りしたサポーターを肘や膝につけ、高齢者の感覚に近づけました。また高齢者の視界が体験できるゴーグルをかけて新聞を読んだりがいました。お年寄りの方はこんなにも体が重く感じているのかと驚きました。また、ゴーグルをかけての視界はとても見えにくく、不自由を感じました。身近に居る祖父母はまだ元気で思ひが、いろいろなことを手助けしてあげたいと思いました。

一年エルダートライ

3年保健講話

11月18日3年生を対象にマナ助産院の院長永原郁子様に保健講話をしていただきました。新型コロナウイルス感染対策のため、今回は各教室で講演のDVDを鑑賞しました。

結婚や出産についてのお話では、結婚は二人で家庭を築くことであり、その為に「ベストパートナー」を選ぶことが大切である。また、中絶についても詳しく教えていた

時間であると話されました。また、性行為による感染症や中絶についても詳しく教えていた

時間であると話されました。また、性行為による感染症や中絶についても詳しく教えていた

近畿高等学校駅伝大会に出場する、男女陸上競技部の壮行会を行いました。

校長先生と生徒会長から、これまでの練習の

壮行会



財布から小銭
が取れない